

SD Islam Al Alakhyar Islamic School Raih Juara Umum Aksi Bumi Eksternal

Subhan Riyadi - SULSEL.MATAPUBLIK.CO.ID

Mar 18, 2023 - 21:20



MAKASSAR - Lomba adalah salah satu cara untuk mengasah potensi pada diri kita, tanpa adanya lomba atau saingan baik dalam meraih prestasi, maka kita tidak tahu bagaimana potensi yang kita punya, pada diri masing masing, kita wajib mengasahnya sedini mungkin bawa kita punya potensi dan karakteristik.

Tak lupa dengan mengikuti lomba kita harus sesuaikan dengan hobi kita atau kemampuan yang di miliki.

Alhamdulillah SD Islam Alakhyar Islamic School, berhasil mempertahankan juara umum pada kegiatan AKSI BUMI EKSTERNAL.

Kegiatan tersebut di laksanakan oleh SMP Islam Athirah Bukit Baruga, yang berlangsung pada Senin– Rabu, 20-22 Februari 2023.

Sebelumnya SD Islam Alakhyar telah menjadi juara umum pada lomba yang

diadakan oleh SMP Athirah Baruga pada bulan Maret 2022 di kegiatan yang sama AKSI BUMI EKSTERNAL. Kejuaraan ini adalah kali kedua SD Islam Alakhyar Islamic School mempertahankan piala bergilir.

SD Islam Alakhyar dinobatkan sebagai juara umum, setelah memperoleh Juara terbanyak pada ajang lomba AKSI BUMI EKSTERNAL SMP Islam Athirah Bukit Baruga.

Alhamdulillah wa syukurillah selamat untuk Ananda yang telah mengharumkan nama sekolah dan guru guru yang berperan dalam kegiatan ini.

"Bapak Kepala Sekolah, kami kembalikan piala bergilir, terima kasih motivasi dan dukungannya kepada kami guru-guru dan anak-anak," ucap Darmawati selaku pembina tahfids SD Islam Alakhyar.

Sementara itu, Ketua Yayasan Alakhyar Islamic School H. Dzulkifli Dinar, Lc mengungkapkan rasa haru dan bangganya.

"Alhamdulillah rasa haru, bangga dan terima kasih, SD telah mengharumkan nama sekolah kita," tuturnya.

Rasa bangga kami haturkan kepada para pemenang lomba yakni;

- Juara 1 Tahfids, Andi Muh. Fadhi Alfalah (5 Al Hadi).
- Juara 3 Tahfids, Khalisah Azzahra Putri (5 Al Khabir).
- Juara 2 Cerdas Cermat IPA, Mikail Abdurrahman (5 Al khabir), Danish Khadafi El Azzam (6 An Nafi), Muh. Fadhil Al Ghifari (6 Ar Rasyid).
- Juara 1 Speeling Bee, Akeela Sabriyya (6 An Nur).
- Rangking 1 IPS, Fania Nurfadhilla (6 An Nur).

"Selamat untuk ananda semua yang telah berjuang dalam kegiatan Aksi Bumi Eksterna. Alhamdulillah, berkat dukungan, doa dan kerjasama dari Bapak/Ibu Guru, ananda semua, ayah/bunda dan semua pihak yang turut membantu kami. Terima Kasih yang sebesar besarnya atas dukungan dan doa dari semua pihak," tutup Dzulkifli Dinar.